



### **Hak cipta dan penggunaan kembali:**

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk menggubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

### **Copyright and reuse:**

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **5.1. Kesimpulan**

Pelanggar peraturan lalu lintas yang tertera pada undang-undang banyak sekali terjadi, tidak terkecuali peraturan barang bawaan di KRL. Tingginya angka pelanggaran akibat banyaknya pengguna KRL membuat semakin sulit untuk dikendalikan, walaupun hal itu mengikat dan berhubungan dengan undang-undang. Oleh karena itu, aparat berwenang haruslah bertindak tegas, adil, dan bijaksana dalam menegakkan aturan, serta peran dan partisipasi massa sangat berperan penting mendampingi penegakan peraturan barang bawaan.

Oleh karena itu, perancangan kampanye ini dibuat dan didasari dari penelitian dan hasil analisis studi literatur, studi lapangan, dan studi perancangan desain. Media kampanye terdiri dari media utama kampanye, yaitu poster dan media pendukung kampanye, seperti *merchandise*, *sticker banner*, *billboard*, *x-banner*, dan iklan di sosial media.

#### **5.2. Saran**

Barang bawaan dan transportasi adalah sesuatu hal yang melekat pada keseharian yang mendukung aktifitas masyarakat. Oleh karena itu, peraturan barang bawaan di KRL menjadi menarik untuk diulik karena KRL adalah transportasi umum yang paling

diminati, serta transportasi umum bermoda penumpang yang tidak memiliki gerbong barang atau bagasi, seperti kereta api jarak jauh. Penulis sampaikan bahwa perancangan kampanye tersebut perlu ditindak lanjuti dengan diadakannya perancangan dan penelitian lebih lanjut, karena penulis yakini perancangan kampanye sosial tersebut dan atau pengadaan penelitian lanjut perihal barang bawaan di KRL dapat meningkatkan kesejahteraan masyarakat dalam bermasyarakat, meningkatkan kedaulatan hukum indonesia yang menjadikannya semakin kuat, dan mendukung laju pertumbuhan ekonomi negara.



UMMN